

FMラインウェーブ株式会社 2025年度 第3回 番組審議会議事録

1 開催年月日 2025年11月20日（木）15時00分～16時00分

2 開催場所 岐阜県可児市広見7丁目90番地
株式会社ケーブルテレビ可児 会議室

3 出席委員数 6名（欠席2名）

4 事業者側出席者数 2名

5 議題 1. 番組審議

2. 放送番組全般について

6 審議内容

次の番組を聴取し、審議した。

10月6日（月）11:00～13:00 放送分

「月曜の空はららら色」

パーソナリティ：はる

- ・パーソナリティが3年目で今年初めて単独担当と聞いて驚くほど、話し方は落ち着いていてベテランのような印象、情報の伝え方も丁寧。
- ・語り口がとても優しく、聴いていて穏やかな気持ちになれる番組でした。選曲も季節やテーマに合わせて工夫されており、心地よく聞くことができました。ただ、内容としては全体的にややシンプルで、少し薄い印象を受けました。
- ・番組全体としては温かみがあり、聴いていて心が和らぐような雰囲気が感じられました。
- ・美濃加茂市在住に関連して美濃加茂の生涯学習センターの話題が出ていたが、「なぜ美濃加茂市限定の情報なのか？」と少し疑問に感じた。もし紹介するなら、誰でも参加できる講座など、より広い層向けの情報でも良いのではと思った。
- ・曲が長く流れ終わり際に急に声が入る形だったが、毎回このパターンなのか気になった。
- ・初めて番組を聴いたのですが、まず声のトーンがとても聞きやすく、心地よい印象を受けました。ただ、中秋の名月について話していた部分では、考えながら話しているような途切れ途切れの喋り方が気になり、こちらの気持ちがうまくその話題に入つていけなかった。
- しかし、その話題が終わり、住職の話に移ってからはとても聞きやすく、「本当に同じ人が話しているの？」と思うほどスムーズで印象が変わりました。
- ・オープニング曲について、少し長く感じました。また、BGMが全体的に大きめで、声とのバランスがあまり良くないように思いました。
- ・声自体は非常に聞きやすく好印象でした。一方で、内容についてはもう少し気持ちが盛り上がるような語り方があると、さらに聞きやすく、惹きつけられるのではないかと感じました。
- ・リクエスト曲の際にラジオネームを紹介していた点は珍しく感じられ、リスナーにとっては自分のリクエストがかかる喜びや、他のリスナーの音楽の好みを想像する楽しさがあり、とても良い工夫だと感じました。
- ・曲とトークの比率がちょうど良く、曲のバラエティも良い。

2.その他

- ・「みのかも駅 Night (エキナイト)」は美濃加茂市の高校生・大学生の有志が中心となり、駅前南口周辺を活性化しようと始まった取り組みです。今回、その中で「ラジオ放送をやりたい」という若者たちの声があり、1時間の生放送を実施しました。当日は大変な盛り上がりを見せ、サプライズゲストとして関市長も出演されるなど、非常に賑やかな内容となりました。
- ・今年は、11月8日にみのかも市民祭り、続いて11月15日に富加町民祭りで公開生放送を実施しました。富加町民祭りへの参加は今回が初めてでしたが、来場者に大変好評で、アンケート結果からも FM ららが町民の皆さんに予想以上に認知されていることが分かりました。また、地理的な要因もあり、関市のリスナーが多いことも確認でき、「参加して良かった」と感じられる成果がありました。

以上の意見が出され、全員承知した。